



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La RED Rionegrina de la Tercera Juventud está llevando a cabo un ciclo de charlas gratuitas sobre "Estafas, Violencias y Grooming" destinada a personas adultas mayores.

Con una gran concurrencia, este evento que ya fue realizado durante el año 2022 y que continúa durante este año 2023 en diferentes localidades rionegrinas como Viedma, Villa Regina, Fernández Oro, General Roca y Cipolletti, busca generar conciencia y brindar herramientas para los adultos mayores que son hoy el sector de la sociedad más vulnerables ante estos problemas.

Según datos de la Organización Mundial de la Salud, en el último año, aproximadamente una de cada seis personas mayores de 60 años sufrió algún tipo de maltrato en los entornos comunitarios. Las tasas de maltrato a las personas de edad avanzada han aumentado durante la pandemia de COVID19. Estos sucesos pueden conllevar graves lesiones físicas y consecuencias psicológicas prolongadas.

Por otro lado, si bien cualquier persona puede ser víctima de un engaño, robo, estafa, hurto o ciberdelito, son las personas adultas mayores consideradas especialmente vulnerables ante este tipo de delitos. En Río Negro más del 80% de las personas estafadas son mayores de 50 años.

Con respecto a la incorporación del Grooming en esta charla, si bien es una problemática que afecta a niños, niñas y adolescentes, la RED pretende informar y dotar de conocimientos y herramientas a las personas mayores, para que en su rol de abuelos puedan detectar y prevenir este tipo de situaciones en su entorno familiar.

Es por ello que la RED logra hacer llegar información útil y de primera mano a diferentes regiones de la provincia articulando con Municipios, el Ministerio Público Fiscal de Río Negro y diferentes Comisarias de la Familia, pertenecientes a la Policía de nuestra provincia.

La RED Rionegrina de la Tercera Juventud nació en 1995 como idea de Rodolfo Pichu Artola, con el objetivo de generar en forma voluntaria oportunidades de integración social a las personas mayores de Río Negro, proporcionando apoyo emocional, material, informativo y recreativo a este grupo etario rionegrino.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Durante más de 27 años ininterrumpidos de trabajo comunitario, el propósito de la RED sigue siendo realizar tareas y eventos recreativos capaces de conglomerar a todos aquellos adultos mayores que deseen participar, asimismo promueve capacitaciones y charlas en diferentes temáticas de interés, para las personas adultas mayores, y turismo accesible.

Para lo que resta del año 2023, la RED tiene previsto seguir realizando estas charlas en las localidades de Campo Grande, Cinco Saltos, Allen y San Carlos de Bariloche. Hoy las personas mayores son las más vulnerables frente a las violencias, las estafas y frente a la burocracia, es por ello que resulta importante este tipo de charlas pensadas y organizadas en función a las necesidades de las personas adultas mayores para visualizar esta realidad y generar oportunidades de integración social.

Por ello;

Autoría: Marcela Alejandra Ávila.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social y comunitario, el ciclo de charlas gratuitas sobre "Estafas, Violencias y Grooming", destinada a personas adultas mayores, las que se han llevado a cabo durante el año 2022 y que se continuarán dictando durante este año 2023 en distintas localidades de la provincia, organizada por la RED Rionegrina de la Tercera Juventud, con participación de las Comisarias de la Familia de la Policía de Río Negro y el Ministerio Público Fiscal.

Artículo 2°.- De forma.